



Commission de l'Assemblée nationale

Déposé le : 14 sept '10

N° CAW-003

Secrétaire : [Signature]

La Présentation, le 13 septembre 2010

Monsieur Marcel Blanchet, Président
Commission de la représentation électorale
Édifice René-Lévesque
3460, rue de la Pérade
Québec (Québec) G1X 3Y5

Monsieur,

Pour faire suite aux démarches déjà entreprises concernant le dossier de la réforme de la carte électorale, permettez-moi de vous informer qu'à mon avis les citoyennes et les citoyens de la Municipalité de La Présentation souhaitent qu'aucun changement ne soit effectué.

Cependant, si un changement devait être effectué, plusieurs citoyens demandent que la Municipalité fasse partie de la circonscription de Saint-Hyacinthe. Lors de la réforme de 1976, les citoyens de La Présentation avaient été très déçus du changement de circonscription.

Suite à des discussions et de la correspondance reçue, les députés de Verchères, Monsieur Stéphane Bergeron, de Richelieu, Monsieur Sylvain Simard, et de Saint-Hyacinthe, Monsieur Émilien Pelletier, sont d'avis qu'il serait logiquement plus avantageux d'intégrer la Municipalité de La Présentation dans la circonscription de Saint-Hyacinthe. En effet, il sera très difficile d'expliquer à un résident de la Présentation qu'il devra parcourir plus de 50km pour se rendre à son bureau de député dans la circonscription de Richelieu alors que le bureau du député de Saint-Hyacinthe n'est situé qu'à 10 km du centre du village, et encore plus près pour ceux qui habitent dans le secteur sud de la Municipalité.

De toute évidence, la Ville de Saint-Hyacinthe fait office de pôle régional pour les citoyens de La Présentation et géographiquement, les limites de la Municipalité de La Présentation sont contiguës à la circonscription électorale de Saint-Hyacinthe.

En tant que maire et représentant de la population, j'espère que vous porterez une attention particulière à ma demande et je vous prie d'agréer, Monsieur Blanchet, l'expression de mes sentiments distingués.

MUNICIPALITÉ DE LA PRÉSENTATION



Claude Roger, Maire

c.c. M. Stéphane Bergeron, député de Verchères
M. Sylvain Simard, député de Richelieu
M. Émilien Pelletier, député de Saint-Hyacinthe
Mme Francine Morin, préfet de la MRC Les Maskoutains